

Dos atentados en menos de 24 horas: queman cuatro camiones en Lumaco

POLICIAL Encapuchados atacaron un predio en el que se desarrollaban trabajos forestales.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Cuatro camiones fueron quemados en un atentado incendiario ocurrido en el límite de las comunas de Lumaco y Los Sauces.

De acuerdo a los antecedentes recopilados por El Austral, el hecho ocurrió en horas de la tarde del jueves, en circunstancias que individuos armados y encapuchados ingresaron a atacar una faena forestal que se desarrollaba entre los fundos Las Toscas y Rinconada, aledaños al sector Centenario, en el camino conocido como Las Rosas, que conecta las comunas de Los Sauces y Lumaco.

La información recopilada por los detectives de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales (Bipe) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Angol da cuenta que los trabajadores forestales lograron advertir a dos individuos que ingresaron al predio vistiendo ropa tipo militar y portando armas de fuego largas, descritas como

“Estos ataques son la bienvenida que el terrorismo le dio a la ministra del Interior”.

Andrés Jouannet,
diputado (Amarillos)

“Llamo al Gobierno a ponerse las pilas, veo que están de brazos caídos. hay que proteger a la ciudadanía”.

Miguel Mellado,
diputado (RN)

fusiles.

Luego de realizar disparos al aire para intimidar a los trabajadores, los individuos se distribuyeron y quemaron cuatro camiones, para posteriormente huir del lugar.

En los rastreos realizados por Carabineros y las posteriores diligencias de la PDI, no se encontraron lienzos ni pancartas reivindicatorias. Sin embargo, se levantó evidencia balística, incluyendo una vainilla calibre 5.56.



DILIGENCIAS REALIZADAS POR LA PDI PERMITIERON LEVANTAR EVIDENCIA DE ALTO CALIBRE EN EL LUGAR.

Este atentado es el segundo hecho de violencia que ocurre en menos de 24 horas, en la Región de La Araucanía.

El mismo miércoles por la mañana, desconocidos realizaron una emboscada a Carabineros y, de forma paralela, quemaron dos máquinas y un camión de la empresa Sierra Nevada. Ambas situaciones ocurrieron en el camino Toquihue, que sale desde la ruta Victoria-Traiguén. ☞



CUATRO CAMIONES RESULTARON QUEMADOS EN LA FAENA.

Hechos violentos

Desde los gremios regionales llamaron al Gobierno a “actuar de forma decidida” para contener la rearticulación de los grupos violentistas. “Las autoridades deben dejar de lado esta actitud cansina y reaccionar con la urgencia que la situación amerita”, dijo el presidente de la Multigremial, Patricio Santibáñez. El delegado presidencial regional Eduardo Abdala confirmó que el Gobierno presentará querrelas por los dos últimos sucesos, tanto por los camiones quemados en Los Sauces como por los disparos contra una carabineira y la quema de tres máquinas en Victoria. Los delitos que se están invocando son incendio, homicidio frustrado de carabineiro en servicio, porte ilegal de armas de fuego y asociación criminal.

5

atentados han ocurrido en la Región en 2025, según la Multigremial